

## Interview über die Vor- und Nachteile von I-Pads

**Hallo mein Name ist Kevin! Ich bin Schüler der MS-Deutschkreutz.**

**Heute interviewe ich Lena. Sie ist ebenfalls eine Schülerin der MS-Deutschkreutz.**

**K: Wie gefallen dir die Schulstunden mit den I-Pads? Im Vergleich zu einer Mathe-stunde mit I-Pads und ohne I-Pads**

L: Sie sind manchmal sehr interessant. Der Vorteil ist, dass am digitalen Buch zusätzliche Aufgaben zur Verfügung stehen, wenn man früher fertig ist. Und die digitalen Arbeitsblätter kann man gleich digital machen und abgeben.

**K: Ist es für dich ein Vorteil, dass es sich mit Maus und Tastatur verbinden kann?**

L: Ja, weil es nicht alle I-Pads können.

**K: Ist es besser mit I-Pads zu arbeiten oder ist schriftlich besser?**

L: Manchmal ist es mit der schriftlichen Variante besser.

**K: Ist es gut, dass genau unsere Klasse mit den I-Pads angefangen hat?**

L: Ja, weil wir die ersten Schüler:innen waren.

**L: Lieber Kevin, könnte ich dir jetzt Fragen stellen?**

K: Ja gerne.

**L: Wie ist es eine I-Pad Klasse zu sein?**

K: Ja es ist manchmal durcheinander aber ist okay.

L: Gibt es Nachteile eine I-Pad Klasse zu sein?

K: Ja, weil viele die I-Pads unaufgeladen in die Schule bringen und diese Schüler:innen die Geräte hier aufladen.

**L: Gibt es manchmal Probleme mit den I-Pads?**

K: Ja schon, zum Beispiel bei Updates muss man ca. eine halbe Stunde warten.

**L: Hast du den Unterricht vor dem I-Pad besser gefunden?**

K: Nicht ganz. Also davor konnten wir nur vom Schullaptop die Hörbeispiele machen.

## Fragen an Lehrer: Frau Patronovits

**Ist es ein Vorteil oder ein Nachteil I-Pads zu benutzen?**

Ich finde es ist ein Vorteil, weil man den Unterricht abwechslungsreicher gestalten kann. Das I-Pad ist ein Arbeitsgerät. Es kann als Wörterbuch, für Online-Aufgaben und für Hörbeispiele verwendet werden.

Ein Nachteil ist die Internetverbindung, wenn alle Schüler:innen online sind, kann es sein, dass bei manchen Geräten das Internet nicht funktioniert.

**Warum hat die Schule von Laptops auf I-Pads gewechselt?**

Die I-Pads sind kleiner und benötigen nicht so viel Platz in der Schultasche.

**Wie werden die I-Pads im Unterricht eingesetzt?**

Für Online-Aufgaben, für Hörbeispiele und um Präsentationen zu geschalten, für das 10 Fingersystem. Eben als Arbeitsgerät wie im Beruf.

Lehrer Fragen: Frau Kutrovatz

**Ist es ein Vorteil oder ein Nachteil I-Pads zu Benutzen?**

Eher ein Vorteil. Man hat Zugriff auf viele Online-Übungen. Fehlende Infos kann man googeln, weil Schülerinnen und Schüler Erfahrung bekommen über die digitale Nutzung.

**Warum hat die Schule von Laptops auf I-Pads gewechselt?**

Aus praktischen Gründen.

**Wie werden die I-Pads im Unterricht eingesetzt?**

Digitale Übungen, Arbeitsblätter erstellen, Lernvideos schauen.